



学校だより

伸びゆく子

平成30年8月31日
横浜市立中沢小学校
9 月 号

子どもの成長をみまもる

校長 小倉 克彦

厳しい暑さが続く毎日ですが、皆様お元気でお過ごしでしょうか。今年は暑さのため野菜が育たないという話も耳にしているところですか、一、二年生が植えたトウモロコシは葉を青々と茂らせぐんぐん成長しています。

さて、7月の話になりますが、6年生と日光修学旅行に行ってきました。2日間じっくり子どもたちに接するのは5年生の三浦体験学習以来だったのですが、久しぶりに間近で接した子どもたちの成長ぶりに感心しました。電車内で、同級生と穏やかに楽しく過ごす様子、声をかけあって予定時間前に行動を始める様子、重たい荷物に手こずっている友人を手助けする様子からは協力して楽しい修学旅行にしていこうとする意欲、友だちに対するあたたかな心遣いが伝わりました。また、宿舎を出発する際は、引率教師が忙しく動く中、子どもたちだけで会を進行し、全員でしっかりと宿の方にお礼を言うことができました。5年生の三浦体験学習後に「高学年として一人ひとりで判断し、行動する力をつけていきたい」と反省した課題を乗り越えている姿を頼もしく思いました。5年生の学年末から「自分たちは最上級生だ」と意識し、頑張ってきたことがこのような成長した姿につながっていることをとても嬉しく思います。

また、夏休み前には3年生が地域の方の呼びかけを受けて盆踊りの練習に取り組み、夏祭りに参加しました。「自分たちも地域の一員だ」という気持ちが少しでも芽生えてくれたとするとこんなに嬉しいことはありません。たくさん1年生が「職員玄関前で朝顔を育ててもいいですか」とお話をしに来てくれたこともありました。「自分たちで育てた花で学校をきれいにしよう」という気持ちと行動力が素晴らしいと思います。

子どもたちが日々の学校生活から何かを感じとる力、願いをもつ力、願いの実現に向けて行動する力に感心します。また、その成長ぶりに驚くばかりです。

それぞれの夏休みを終え、一回り成長した子どもたちがこの後、何に興味をもち、どんな活動に夢中になるのか、職員一同楽しみにしているところです。子どもたちの成長を応援できるよう努力します。今月もよろしくお願いたします。